

TITULARES

Hoy, en la Comisión de Exteriores

El GPP saca adelante dos PNL para reafirmar el compromiso de la UE con Ucrania y para la conmemoración del 75 aniversario del Consejo de Europa

- El diputado del GPP, Carlos Floriano, recuerda que se cumplen tres años desde el inicio de la agresión rusa a Ucrania, provocado por Putin y "no podemos permitir que se desvíe la atención ni que se repartan culpas".
 "No podemos aceptar acuerdos que premien al agresor. El agresor no puede ganar la guerra", sentencia
- Los ciudadanos europeos merecen una UE que reaccione con firmeza y determinación ante las amenazas externas y por ello "es imperativo que Europa priorice su seguridad estratégica y su soberanía energética y España, como miembro comprometido de la UE, desempeñar un papel activo
- "Es necesario tomar decisiones para acelerar nuestro compromiso con el incremento del gasto en defensa y revertir la decisión del calendario de cierre de las centrales nucleares para reforzar nuestra soberanía energética y dejar de comprar a Rusia, del que somos el segundo mejor cliente", remarca
- En este sentido, aclara que el PP ha pedido la comparecencia del presidente del Gobierno para que explique detalladamente la postura de España, la hoja de ruta y los apoyos con los que cuentan en esta guerra. Desde el PP continuaremos trabajando dentro de la UE para que nuestros ciudadanos se sientan protegidos, concluye
- Por su parte, el diputado del GPP, Pablo Hispán, recuerda que, según el Consejo, para determinar la salud de una democracia es esencial "la independencia y pluralidad de los medios de comunicación, la lucha contra la corrupción, y los estándares del Estado de derecho a través de opiniones de la comisión de Venecia". Unos "elementos" que en La



TITULARES

Moncloa no se están cumpliendo, y les afea no publicar el último informe GRECO

- Explica que esa memoria elabora una información "muy valiosa" sobre la situación real de cada país, y que en el caso de España afecta directamente a los graves casos de corrupción que acorralan al Gobierno y a la familia de Sánchez
- Asegura que el Ejecutivo "es y representa todo lo contrario a los valores y principios que defiende el Consejo de Europa" y denuncia que las celebraciones por el 75 aniversario del Consejo de Europa hayan sido "inexistentes" por parte del Gobierno, al mismo tiempo que critica la ausencia de Sánchez en la cumbre de Reikiavik en la que se abordaron numerosas iniciativas del futuro de esta institución
- "Señores del Grupo Socialista ¿Qué tienen que ocultar de ese informe?
 ¿Qué es de lo que no quieren qué nos enteremos?", sentencia